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Тим Торлот: Перемены не дадутся легко, но Узбекистан на
верном пути

Посол Великобритании в Узбекистане Тим Торлот в интервью ИА «Дунё» так прокомментировал
Послание Президента Шавката Мирзиёева Олий Мажлису.

- Речь Президента Узбекистана была впечатляющей, - отметил дипломат. - Шавкат Мирзиёев вывел
на повестку дня очень амбициозные цели по широкому спектру вопросов. Приоритеты расставлены
практически по каждому направлению.

Я извлек для себя ряд важных моментов. Для начала, это вопрос создания рабочих мест путем
развития предпринимательства, в том числе среди женщин и молодежи. Очень важно создавать
среду, где вести и развивать свой бизнес легко и просто. Вопрос образования также играет важную
роль  в  данном  процессе.  В  частности,  воспитание  профессиональных  кадров,  которые  будут
отвечать требованиям завтрашнего дня, актуально всегда и везде.

Другой важный аспект – развитие в Узбекистане гражданского общества. Шавкат Мирзиёев ставит
очень амбициозные, но вместе с тем стратегические цели. Правительство, гражданское общество и
все вовлеченные стороны должны работать сообща. В этом процессе важно помнить итоговую цель
и опираться на поэтапные и временные показатели.

Мы в  Великобритании  очень  тесно  работаем с  гражданским обществом в  понимании  нужд и
проблем обыденных людей. Вместе с тем, государство «общается» с народом через гражданское
сообщество, а последние побуждают правительство подходить к своей работе с ответственностью.

Однако,  для  достижения  этих  результатов  необходимо  создать  среду,  в  которой  отношения
выстроены на доверии. Президент Узбекистана особо остановился на этом в своем Послании. В
качестве примера могу привести улучшение ситуации со свободой СМИ в вашей стране. К тому же,
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Шавкат Мирзиёев не раз побуждал журналистов быть храбрыми. Перемены не дадутся легко, но
Узбекистан на верном пути.
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